

Dijon, 27 janvier 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les aléas climatiques pèsent de nouveau sur la saison 2014

Après une saison 2013 en forte baisse, la fréquentation des campings bourguignons décline de nouveau en 2014. De mai à septembre, les arrivées baissent de 3,7 %, les nuitées de 1,6 %, par rapport à la même période de 2013.

Cet hébergement de plein air est tributaire des aléas climatiques. Les mois d'été, pluvieux ont découragé nombre de campeurs.

Cette désaffection n'a pas été compensée par une arrière saison plus clémente.

Les touristes étrangers, qui représentent plus de six campeurs sur dix, ont de nouveau délaissé la Bourgogne. Leurs arrivées comme leurs nuitées sont en diminution, respectivement de 6,6 % et de 4,3 %. Les Français, venus plus nombreux, sont aussi restés plus longtemps. Mais cette évolution ne suffit cependant pas à compenser l'absence des étrangers.

Les principales clientèles étrangères sont en baisse. Les Hollandais, qui représentent la moitié des campeurs étrangers, ont délaissé la Bourgogne, avec des arrivées et des nuitées en baisse respectivement de 9,7 % et 4,8 %. Seuls les Allemands et les Suisses ont amorcé leur retour dans les campings bourguignons.

9 Arrivées et nuitées : évolution par rapport à la saison précédente (en %)



Source : Insee - DGE - Bourgogne Tourisme